



23. Mai 2013

## **"Alkoholzehntel" - Preisübergabe 2012**

**(IVS).- Der Staatsrat hat für das Jahr 2012 den kantonalen Preis "Alkoholzehntel" in der Höhe von Fr. 10'000.- dem Projekt "Eine kinderreiche Familie" des Vereins PROD HUG in Sitten zugesprochen. Staatsratspräsident Maurice Tornay konnte diese Belohnung dem Vertreter des Vereins, Jordi Gabioud übergeben.**

Die Wettbewerbs-Jury hatte sechs Projekte aus dem französischsprachigen Kantonsteil unter die Lupe genommen, wovon zwei auch für den deutschsprachigen Teil des Kantons umsetzbar waren.

Alle zwei Jahre vergibt der Kanton Wallis diesen "Alkoholzehntel-Preis", der zum Ziel hat, Suchtpräventionsprojekte auszuzeichnen. Der Betrag stammt aus dem Reinertrag der Eidgenössischen Alkoholverwaltung und ermöglicht Präventionskampagnen im Bereich Suchtmittelmissbrauch.

"Eine kinderreiche Familie" ist ein Kurzfilm von 1.30 Min., der mit Präzision und viel Fingerspitzengefühl die Kollateralschäden in Familien im Falle von übermässigem Alkoholkonsum aufzeigt. Eine oft unterschätzte Thematik, welche die Leiden der einzelnen Familienmitglieder verdeutlicht, wenn beispielsweise Eltern dem Alkohol verfallen sind. Addiction/Sucht Valais wird die Gelegenheit nutzen und ihre Dienstleistungen für Angehörige von Personen mit Suchtproblemen aufzeigen.

Der Kurzfilm "Eine kinderreiche Familie" wird im Monat November in allen Kinos des Kantons vor dem Hauptfilm eingespielt.

**Die Medienorientierung zur Vergabe des Preises „Alkoholzehntel“ findet im Rahmen der "Nationalen Woche des Alkohols" vom 18. bis 24. Mai 2013 statt.**

**Zusatzinfos auf [www.vs.ch/dime-alcool](http://www.vs.ch/dime-alcool) ou Catherine Moulin Roh, Promotion Santé Valais, oder [catherine.moulinroh@psvalais.ch](mailto:catherine.moulinroh@psvalais.ch)**

